

## 令和7年12月市長定例記者会見

日時：令和7年11月18日（火） 午前11時～

場所：射水市役所会議室401

報道出席者：北日本新聞、富山新聞、読売新聞、北日本放送、射水CATV、  
庄東タイムズ・ホットライン小杉

当局出席者：市長、企画管理部長、財務管理部長、企画管理部次長、財政課長、  
環境課長、道路課長、観光まちづくり課長

Q1. 市議会議員選挙で4年ぶりに女性議員が誕生した。女性議員を含め、新たに当選された議員に期待することは何か。

A1. 先日の射水市議会議員選挙において、新たに20名が当選され、このうち女性議員は2名当選された。射水市議会ではこの4年間、女性議員が不在であり、様々な場面で取り上げられることがあったが、今後は議会の議論が多様な視点から行われるようになり、市民の皆さんとの声、とりわけ女性の声が議会に届けられる機会が増加すると考えている。

今回は、再選13名、元職2名、新人5名という結果となった。厳しい選挙戦を勝ち抜いて当選された議員の皆さんである。市民や有権者の皆さんには候補者の様々な政策や主張を理解し、期待を込めて負託されており、議員にはその負託に応えられる活躍を期待している。

私、市当局としても、議員の皆さんとは市政を前に進める車輪の両輪として、議論を交わしながら、共に政策を磨き上げることで、射水市の発展と市民の幸せの実現のため、今後も力を合わせて取り組んでいきたい。